

Communiqué de presse du 15 janvier 2014
FAPEO / UFAPEC

CREATION URGENTE DE PLACES DANS LES ECOLES : ON NE PEUT JOUER AVEC LE FEU !

La FAPEO et l'UFAPEC ont pris connaissance par la presse des critiques les plus vives formulées par l'Inspection des finances sur l'accord intervenu fin novembre 2013 pour la création bien nécessaire de 13.750 places dans les écoles de tous les réseaux en Fédération Wallonie-Bruxelles.

Les deux organisations représentatives des parents et des associations de parents s'inquiètent de la teneur du rapport de l'Inspection des finances. En effet, à sa lecture, il y a un risque majeur que la création de ces nouvelles places tant attendues soit hypothéquées par d'éventuels recours légitimes de Pouvoirs Organisateurs dont les projets d'extensions ou de rénovations n'auraient pas été retenus.

La FAPEO et l'UFAPEC demandent donc instamment au ministre Jean-Marc Nollet et au gouvernement de ne pas jouer avec le feu et d'assurer la création de ces places en rendant inattaquables juridiquement les mécanismes de financement et de sélection des écoles bénéficiaires.

La FAPEO et l'UFAPEC espèrent que le gouvernement les rassurera de manière claire dans les délais les plus brefs !

Pour toute question/contact presse :

Pour la FAPEO :

Joëlle Lacroix, Secrétaire générale
0474/64.09.11 – 02/527.25.75
joelle.lacroix@fapeo.be

Véronique de Thier

Responsable de la Régionale de Bruxelles
veronique.dethier@fapeo.be
02/527.25.75

Pour l'UFAPEC :

Bernard Hubien, Secrétaire général
0476/52.74.77 – 010/42.00.50
bernard.hubien@ufapec.be

France Baie

En charge de la Régionale de Bruxelles
france.baie@ufapec.be

